



Séjour Oléron 6e

publié le 06/09/2023

Jour 3

Aujourd'hui c'est la croisée des chemins !

Les premiers arrivés repartent déjà avec, on l'espère, de bonnes bases pour cette première année en 6e, de beaux souvenirs et une grosse fatigue tandis que les néo-arrivants, encore à former, débarquent avec le plein d'interrogations et d'énergie !

Déjà, la haie d'honneur proposée à la descente du bus montrait les bonnes intentions, puis de nombreux défis ont jalonné la journée, suivant toujours le même but, à savoir la rencontre, l'entraide et la bonne humeur.

L'heure du départ approchant, fermeture des valises pour les uns et découverte des chambres pour les autres. Enfin seuls ! La trempette des pieds maintenant traditionnelle pouvait rafraichir toute la troupe avant de retomber dans nos routines : activités sportives, bon repas au self et, pour la première veillée, la pyramide des défis permettant à tous de se présenter.

C'est reparti pour un tour !

A demain

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.